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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和 5 年 6 月 10 日(土)午後 2 時～3 時 30 分 

場 所  福岡中央一丁目集会所 

参加者  ２５人 

  

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 スクランブル交差点近くのサンドラッグの前にある横断歩道の押しボ

タン式信号の待ち時間が長いと感じています。他の信号を調べてみま

したが、青山歯科の信号はボタンを押すと７秒で変わりました。その

他の場所は約２０秒で変わりました。サンドラッグの前は変わるまで

に７７秒かかりました。管轄は警察と理解していますが、警察に伝え

ることはできるでしょうか。 

 

市 長 信号の待ち時間が長いことは承知しています。スクランブル交差点の

信号との連動になっており、計算された一定のサイクルになっている

ため、難しい部分があります。他の地区からもご意見をいただいたこ

とがありますが、現状、お待ちいただきたいという状況です。 

 

参加者 市主催の会議等の際には、開催通知に開始の時間と併せて終了予定時

間も明記していただきたいです。また、会議資料は事前配付し、でき

れば意見も事前に集めて集約することで、会議を議論の場としていた

だきたいと思います。 

 

市 長 会議の開催通知等については、会議の終了時間の目安を明記すること

を意見として取り入れたいと思います。資料を事前にご覧いただくこ
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とは、内容を把握して会議に参加いただくために有効だと思います。

しかし、これまでに行った行政改革で職員数を減らしてきた状況があ

り、災害対応を担当する課については、台風など突発的な対応に追わ

れて資料作成に時間を要する場合もあります。今後は極力、資料の事

前配付を行っていきたいと思います。 

 

参加者 福岡中央公園の補修の予定はあるでしょうか。南風が吹くと、すごい

土埃が舞う状況です。洗濯物も干せなくなり、家の中まで入ってきま

す。マンションができて風向きが変わったことが影響しているかもし

れません。 

 

市 長 マンションの前部分から土の入れ替えをしており、毎年度少しずつ進

めています。今後は計画的に進めていきたいと思います。 

 

参加者 福岡中央公園の桜通り側の花壇に子ども達と６００ポットの花を植え

ました。花を植える際の私達や子ども達のモチベーションのなどため

に、ふじみ野市の花と木を決めていただきたいと思います。上福岡市

のときには花がコスモス、木はキンモクセイと決まっていました。川

越市や所沢市は決まっています。 

 

市 長 上福岡市と大井町にそれぞれありましたが、合併時に決めずにここま

できています。ご要望として承ります。 

 

参加者 社会福祉協議会の支部として活動し、サロンを開いています。介護予

防体操をやっていて、ふじみんぴんしゃん体操をやりたいと思います

が、長くて覚えにくく、つまらなく感じています。ヒット曲やふじみ

ん音頭で簡単にできる体操がほしいと思います。音楽家協会と介護を

専門とする人が連携して体操を作ることはできないでしょうか。 

 

市 長 ふじみんぴんしゃん体操は様々な地域で広めていただいています。ま

た、介護予防体操の実施などで介護予防に力を入れると、介護保険制

度において国からの支援金が増える制度があります。ふじみ野市は介

護予防に対する取り組みが評価され、その支援金が増えています。そ

のことにより介護保険の運営上で効果を上げています。 
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ふじみんぴんしゃん体操については、ご意見を踏まえて高齢福祉課の

担当に話し、検討したいと思います。 

 

参加者 防犯カメラが少ないと思います。 

 

市 長 防犯カメラを付ける場合、様々な課題があります。防犯カメラでカバ

ーする範囲の方々の同意も必要です。商店街にはご協力をいただいて、

経済産業省の補助金も活用して設置しています。また、民間のカメラ

でカバーされる部分も多いと思います。私としては、定点的に付けた

いという思いはありますので、今後行政としてどう進めていくのか研

究したいと思います。 

 

参加者 ステラ・イーストは利用時間が決まっていますが、利用する方は利用

を始める１０分前ぐらいからロビーで待っていることが多く、複数の

団体が重なるとロビーを占領してしまいます。開始時間の少し前に鍵

を受け取ることはできないでしょうか。 

 

市 長 ステラ・イーストの予約は、予約時間の区分において時間が空いてい

ないため、利用者がいると難しいと思います。前の利用者が利用を終

了している場合など、柔軟な対応ができるかどうかを確認したいと思

います。 

 

参加者 ふじみ野市ではどのぐらいの割合で農家がいらっしゃるのでしょう

か。ふじみ野市の野菜を買いたいと思いますが、ふじみ野市の野菜を

あまり目にしません。他市の野菜が目立っていると感じます。 

 

市 長 この場で、農家の件数は把握していませんが、多くの方がいると思い

ます。イオンタウンふじみ野やあぐれっしゅふじみ野など、様々な場

所でふじみ野市の野菜を販売しています。出荷する場所は農家の判断

で、野菜の出荷時期によっても変わってきます。ふじみ野市の野菜が

ない場合でも、三芳町や富士見市も同じ圏域で農業を行っていますの

で、ご近所付き合いと思って購入していただければと思います。ふじ

み野市の野菜を購入したいというお気持ちは担当課にも伝えておきま

す。 
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参加者 さきほども意見がありましたが、資料の事前配付はお願いしたいです。

このタウンミーティングにおいても、ポスター等のデータを全てメー

ルで送っていただきました。電子データであれば、そのデータを使い、

自治会のホームページに掲載できます。役員間でも紙よりもデータの

方が共有しやすいです。自治会ごとの意向を調査していただいて、紙

がいいのかデータがいいのかを調べてもらいたいと思います。 

また、市で進めているＤＸに関係して、集会所の Wi-Fi 環境の整備を

市が主導権を取って進めてもらいたいと思います。 

 

市 長 データで対応していただけると、市役所としては非常に助かります。

しかし、自治組織側の希望もありますので、併用が必要であると考え

ています。 

資料の事前配付は、関係課との調整などで時間を要する場合や国や県

からの通知が基になりスケジュールが厳しい場合など、事前配付が難

しい場合もあります。事前配付で、会議の進行がスムーズになるなど

の効率的な運営につながりますので、できる限り行ってまいります。 

 

 


